

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : MTs N 2 Tolitoli Mata Pelajaran : IPS	Kelas / Semester : VII / Ganjil Alokasi Waktu : 40 Menit x 4 Jam
Sub Materi : Pengertian Ruang dan Interaksi Antar Ruang	Nama Guru : Sutrisno, S.Pd Email : alifnew@gmail.com

Tujuan Pembelajaran	Model Pembelajaran	Media, Alat, Sumber Pembelajaran
Menjelaskan pengertian ruang dan interaksi antar ruang	Pendekatan : Saintifik Model Pembelajaran : Discovery Learning Metode : Menggunakan aplikasi email, Youtube, Whatsapp, dan perangkat elektronik dalam proses pembelajaran.	Media : Internet, video, dan gambar tentang daya tarik Indonesia bagi bangsa – bangsa Barat. Alat : Smartphone, Laptop, Kertas, dan Alat Tulis. Sumber : Buku Guru dan Buku Siswa kelas VII SMP/MTs Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia 2017

Aktivitas Pembelajaran	
Pendahuluan :	<ul style="list-style-type: none">➤ Guru menyampaikan salam kepada peserta didik dalam aplikasi whatsapp grup dan mengajak berdoa sebelum memulai kegiatan pembelajaran.➤ Guru memberi motivasi kepada peserta didik untuk tetap semangat belajar dan menjaga kesehatan ditengah pandemi covid 19.➤ Guru memberikan informasi tentang konsep ruang dan interaksi antar ruang.➤ Guru menjelaskan aktivitas yang akan di lakukan dan cara pengerjaannya.
Kegiatan Inti :	<ul style="list-style-type: none">➤ Peserta didik mengamati gambar dan materi yang dibagikan ke grup whatsapp kelas, serta menyaksikan video di youtube tentang pengertian ruang dan interaksi antar ruang.➤ Peserta didik mengerjakan aktivitas individu dalam bentuk uraian atau tabel, kemudian mencari informasi dari internet maupun buku IPS tentang latar belakang kedatangan bangsa – bangsa barat ke Indonesia.

<p>Penutup :</p>	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Peserta didik membuat rumusan masalah dan kesimpulan tentang materi latar belakang kedatangan bangsa- bangsa barat ke Indonesia. ➤ Peserta didik mengirimkan tugas yang telah dikerjakan kepada guru melalui aplikasi whatsapp, google form atau email. ➤ Peserta didik diminta melakukan refleksi terhadap proses pembelajaran terkait dengan penguasaan materi. ➤ Guru memotivasi peserta didik agar tetap semangat belajar di rumah dan selalu menjaga kesehatan serta menyampaikan pesan – pesan moral terkait dengan materi konsep ruang dan interaksi antar ruang.
------------------	---

Assesmen Pembelajaran	
<p>Penilaian Sikap :</p> <p>Penilaian Kompetensi Pengetahuan :</p>	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Keaktifan peserta didik dalam mengikuti pembelajaran dan disiplin tepat waktu menyelesaikan tugas. ➤ Teknik Penilaian: <ul style="list-style-type: none"> - Tugas Tertulis ➤ Bentuk Instrumen: <ul style="list-style-type: none"> - Uraian dan Tabel

Mengetahui,
Kepala Madrasah

Muhammad A.Y Rumi, S.Pd., M.Pd.
NIP. 19780416200501 1 006

Tolitoli, Juli 2020

Guru Mata Pelajaran

Sutrisno, S.Pd
NIP. 19900507201903 1 011